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              CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE (CED)

 

 

Rua Comandante José Ricardo Nunes, 79 

 

ATA – REUNIÃO 12ª PLENÁRIA 1 

ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC)2 

ABERTURA:  Aos nove dias 3 

o Presidente do Conselho Estadu4 

com os Conselheiros Alexandre Rodrigues Badotti, 5 

Provesi, Alziro Antônio Golfetto, 6 

Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 7 

Luciano Goulart, Mauro Luiz Johann, 8 

Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio Ozelami9 

auditório da OAB – subseção de Criciúma10 

declarou aberta a 12ª reunião plenária 11 

PAUTA: 1) Atas da Reunião Ordinária nº 11 e Reuniões Extraordinárias nº 10, 11, 12 e 12 

13; 2) Expedientes; 3) Encaminhamentos; 4) Ordem do dia: 4.1 Homologação ad 13 

referendum da alteração da data de realização da OLESC, em Florianópolis (SGPe 14 

Fesporte 390/2023); 4.2 An15 

Marcelo Marcel Franco José da Silva, para o mandato vigente;16 

REUNIÃO E DELIBERAÇÕES:17 

Presidente da Fundação Municipal de Espo18 

passou a palavra ao dirigente,  que iniciou sua fala compartilhando da alegria com a qual 19 

ele e sua equipe recebem mais um evento esportivo do Governo do Estado. Ademais, 20 

agradeceu ao CED pela homologação da cand21 

respeito por este Colegiado. Na sequência o Presidente do CED passou a palavra ao 22 

Conselheiro Sandro Renato de Araújo, 23 

compartilhou o quão se sente honrado em receber 24 

reiterou seu orgulho de faz25 

disposição de todos. O Presidente do CED, Renan Moresco 26 

acolhida com a qual o Conselho sempre é recebido27 

Conselheiros, o Presidente da FME se despediu.  28 

hoje, o Presidente Renan Moresco Pirat29 

Ordinária nº 11 e Extraordinárias nº 1030 

antecedência para apreciação dos Conselheiros31 

presentes. Em seguida o Presidente do CED passou a palavra a esta Secretária32 

Executiva para a leitura dos expedientes recebidos33 

relatório encaminhado pela Federação Catarinense de Jiu34 

participação da modalidade (PROVISÓRIA) nos35 

que, em 2023, foram realizados 36 

que o mesmo será apreciado pela Câmara Temática de Avaliação de Modalidades. 37 

segundo expediente recebido diz respeito ao Ofício 054/202338 

Presidente da FMEL de Gaspar, no qual 39 

jiu-jitsu na OLESC. Entrando na ordem do dia, o Presidente do CED40 

acerca do Processo SGPe Fesporte 390/2023, no qual o município de Florianópolis 41 

solicita a alteração da data de realização da OLESC, pleito que teve manifestação 42 

favorável da FESPORTE, em virtude de não haver disponibilidade da rede hoteleira para 43 

o período previsto em calendário. Não obstante, fundamentou que o motivo de o pleito ter 44 

sido homologado ad referendum45 

especialmente pela proximidade do evento. 46 
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ª PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE 
ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC): 

dias de agosto de dois mil e vinte e três participaram da reunião
Presidente do Conselho Estadual de Esporte, Sr. Renan Moresco

Alexandre Rodrigues Badotti, Allan Fábio Siqueira, 
Provesi, Alziro Antônio Golfetto, Cláudio Dannenhauer, Edilaine Marcelino Mendes, 

Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, Júlio César da Silva Castro, 
Mauro Luiz Johann, Oumar Cassol, Renan Souza, 

, Selvino Anderson Jr e Sérgio Ozelami. Abrindo a reunião, 
subseção de Criciúma, o Presidente saudou a todos os presentes e

reunião plenária ordinária deste Conselho para o corrente ano.
Atas da Reunião Ordinária nº 11 e Reuniões Extraordinárias nº 10, 11, 12 e 

13; 2) Expedientes; 3) Encaminhamentos; 4) Ordem do dia: 4.1 Homologação ad 
referendum da alteração da data de realização da OLESC, em Florianópolis (SGPe 

Análise da solicitação do pedido de renúncia do Conselheiro 
Marcelo Marcel Franco José da Silva, para o mandato vigente; 5) Assuntos Gerais.
REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: O Presidente do CED saudou e agradeceu a presença 
Presidente da Fundação Municipal de Esportes de Criciúma, Neto Ugioni. 
passou a palavra ao dirigente,  que iniciou sua fala compartilhando da alegria com a qual 

sua equipe recebem mais um evento esportivo do Governo do Estado. Ademais, 
agradeceu ao CED pela homologação da candidatura do município e externou seu 
respeito por este Colegiado. Na sequência o Presidente do CED passou a palavra ao 
Conselheiro Sandro Renato de Araújo, outro importante anfitrião. O Conselheiro 
compartilhou o quão se sente honrado em receber novamente o
reiterou seu orgulho de fazer parte de um grupo tão seleto. Ademais, colocou

O Presidente do CED, Renan Moresco Pirath, agradeceu pela 
acolhida com a qual o Conselho sempre é recebido em Criciúma. Após muitos e

o Presidente da FME se despediu.  Abrindo a pauta prevista para o dia de 
hoje, o Presidente Renan Moresco Pirath colocou em votação as atas da Reunião 

nº 11 e Extraordinárias nº 10, 11, 12 e 13, as quais foram disponibilizadas com 
antecedência para apreciação dos Conselheiros, sendo as mesmas aprovadas pelos 
presentes. Em seguida o Presidente do CED passou a palavra a esta Secretária
Executiva para a leitura dos expedientes recebidos, de modo que
relatório encaminhado pela Federação Catarinense de Jiu-Jitsu, referente a

da modalidade (PROVISÓRIA) nos Joguinhos Abertos de Santa Catarina, 
que, em 2023, foram realizados em Curitibanos. Como encaminhamento f
que o mesmo será apreciado pela Câmara Temática de Avaliação de Modalidades. 
segundo expediente recebido diz respeito ao Ofício 054/2023, subscrito 
Presidente da FMEL de Gaspar, no qual manifesta o apoio à inclusão da modali

Entrando na ordem do dia, o Presidente do CED
acerca do Processo SGPe Fesporte 390/2023, no qual o município de Florianópolis 
solicita a alteração da data de realização da OLESC, pleito que teve manifestação 

ável da FESPORTE, em virtude de não haver disponibilidade da rede hoteleira para 
o período previsto em calendário. Não obstante, fundamentou que o motivo de o pleito ter 

ad referendum da plenária foi em virtude da urgência da matéria, 
ialmente pela proximidade do evento. O Conselheiro Jeferson Ramos Batista 

Florianópolis -SC 

DO CONSELHO ESTADUAL DE 

participaram da reunião, 
al de Esporte, Sr. Renan Moresco Pirath, juntamente 

Allan Fábio Siqueira, Álvaro Simão 
Edilaine Marcelino Mendes, Jean 

Júlio César da Silva Castro, 
Renan Souza, Sandro Renato de 

Abrindo a reunião, às 18h30min, no 
o Presidente saudou a todos os presentes e 

deste Conselho para o corrente ano. 
Atas da Reunião Ordinária nº 11 e Reuniões Extraordinárias nº 10, 11, 12 e 

13; 2) Expedientes; 3) Encaminhamentos; 4) Ordem do dia: 4.1 Homologação ad 
referendum da alteração da data de realização da OLESC, em Florianópolis (SGPe 

álise da solicitação do pedido de renúncia do Conselheiro 
5) Assuntos Gerais. 

agradeceu a presença do 
rtes de Criciúma, Neto Ugioni. Na sequência 

passou a palavra ao dirigente,  que iniciou sua fala compartilhando da alegria com a qual 
sua equipe recebem mais um evento esportivo do Governo do Estado. Ademais, 

idatura do município e externou seu 
respeito por este Colegiado. Na sequência o Presidente do CED passou a palavra ao 

anfitrião. O Conselheiro 
o CED no município e 

er parte de um grupo tão seleto. Ademais, colocou-se a 
Pirath, agradeceu pela 
Após muitos elogios dos 

Abrindo a pauta prevista para o dia de 
h colocou em votação as atas da Reunião 

as quais foram disponibilizadas com 
, sendo as mesmas aprovadas pelos 

presentes. Em seguida o Presidente do CED passou a palavra a esta Secretária-
de modo que foi compartilhado o 

Jitsu, referente ao 2º ano de 
Joguinhos Abertos de Santa Catarina, 

Como encaminhamento ficou deliberado 
que o mesmo será apreciado pela Câmara Temática de Avaliação de Modalidades. O 

, subscrito pela Diretora-
manifesta o apoio à inclusão da modalidade de 

Entrando na ordem do dia, o Presidente do CED contextualizou 
acerca do Processo SGPe Fesporte 390/2023, no qual o município de Florianópolis 
solicita a alteração da data de realização da OLESC, pleito que teve manifestação 

ável da FESPORTE, em virtude de não haver disponibilidade da rede hoteleira para 
o período previsto em calendário. Não obstante, fundamentou que o motivo de o pleito ter 

da plenária foi em virtude da urgência da matéria, 
O Conselheiro Jeferson Ramos Batista 
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questionou se tal alteração não repercutirá no Regulamento Geral dos eventos de 47 

rendimento. O Conselheiro Allan Fábio Siqueira demonstrou preocupação haja vista que 48 

haverá choque de datas com evento da Federação Catarinense de Taekwondo, a qual ele 49 

preside.O Conselheiro Sérgio Ozelami ponderou ainda que é preciso haver diálogo com 50 

as federações de modo a não afetar o calendário das mesmas, de modo que 51 

cautela e flexibilidade e não imposição por parte da FESPORTE. Tal apontamento foi 52 

corroborado pelo Diretor de Políticas e Projetos da Fundação, 53 

reunião, bem como pelo Presidente Renan Moresco Pirath e Alziro Antônio Golfetto. 54 

as contribuições da mesa de debates55 

referendum em votação, sendo 56 

do CED apresentou o pedido de renúncia ao cargo de Conselheiro57 

Marcel Franco José da Silva 58 

Colegiado. O pedido de renúncia foi 59 

antecipou as pautas referente60 

Federação Catarinense de Desporto Universitário61 

Registro de Entidade Desportiva (CRED)62 

das matérias: Federação 63 

Jeferson Ramos Batista - O 64 

apresentada uma certidão positiva de débitos com o município de Jaguaruna, sede da 65 

entidade. O parecer foi colocado em votação e aprovado pelos presentes. 66 

Catarinense de Desporto 67 

Golfetto - O parecer concluiu por diligenciar a proponente, uma vez que não apresentaram 68 

o comprovante de regularidade da prestação de contas da69 

nem o cronograma de a70 

conforme previsto na Resolução que disciplina a matéria. O parecer foi colocado em 71 

votação e aprovado pelos presentes.72 

ASSUNTOS GERAIS: O Conselheiro 73 

parabenizaram  a todos os envolvidos na organização da Comenda. 74 

mais nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente 75 

momento, o Presidente do CED76 

presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata77 

Executiva, a qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes.78 

 79 

Florianópolis, 09 de agosto80 

 81 

RENAN MORESCO PIRATH     82 

Presidente do CED                                      83 

 84 

Allan Fábio Siqueira 85 

Alexandre Rodrigues Badotti86 

Alvaro Simão Provesi 87 

Alziro Antônio Golfetto 88 

Cláudio Dannenhauer 89 

Edilaine Marcelino Mendes 90 

Jean Carlo Leutprecht 91 
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questionou se tal alteração não repercutirá no Regulamento Geral dos eventos de 
rendimento. O Conselheiro Allan Fábio Siqueira demonstrou preocupação haja vista que 

com evento da Federação Catarinense de Taekwondo, a qual ele 
preside.O Conselheiro Sérgio Ozelami ponderou ainda que é preciso haver diálogo com 
as federações de modo a não afetar o calendário das mesmas, de modo que 

dade e não imposição por parte da FESPORTE. Tal apontamento foi 
corroborado pelo Diretor de Políticas e Projetos da Fundação, Jorge Davi, 
reunião, bem como pelo Presidente Renan Moresco Pirath e Alziro Antônio Golfetto. 

mesa de debates, o Presidente colocou o a homologação 
em votação, sendo esta aprovada pelos presentes. Em seguida o Presidente 

o pedido de renúncia ao cargo de Conselheiro
Marcel Franco José da Silva (Brigadeiro), fazendo menção ao Regimento Interno deste 
Colegiado. O pedido de renúncia foi lido e homologado pela plenária

referentes às solicitações da Federação Catarinense de Jiu
nse de Desporto Universitário, para a concessão do Certificado de 

Registro de Entidade Desportiva (CRED). Ato contínuo passou a palavra aos relatores 
Federação Catarinense de Jiu-Jitsu, sob relatoria do Conselheiro 

O parecer concluiu pelo indeferimento do pleito, uma vez que 
apresentada uma certidão positiva de débitos com o município de Jaguaruna, sede da 
entidade. O parecer foi colocado em votação e aprovado pelos presentes. 

Desporto Universitário, sob relatoria do Conselheiro Alziro Antônio 
concluiu por diligenciar a proponente, uma vez que não apresentaram 

omprovante de regularidade da prestação de contas da entidade do último exercício 
tividades relacionadas à área esportiva

conforme previsto na Resolução que disciplina a matéria. O parecer foi colocado em 
votação e aprovado pelos presentes. 

O Conselheiro Alexandre Rodrigues Badotti e Selvino Anderson Jr
parabenizaram  a todos os envolvidos na organização da Comenda. 
mais nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente 

o Presidente do CED agradeceu a participação e a contribuição de todos os 
presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata

, a qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes.

 de 2023. 

RENAN MORESCO PIRATH                            ANGELA HELENA ALVES

                                    Secretária-Executiva do CED

Alexandre Rodrigues Badotti 

 

Florianópolis -SC 

questionou se tal alteração não repercutirá no Regulamento Geral dos eventos de 
rendimento. O Conselheiro Allan Fábio Siqueira demonstrou preocupação haja vista que 

com evento da Federação Catarinense de Taekwondo, a qual ele 
preside.O Conselheiro Sérgio Ozelami ponderou ainda que é preciso haver diálogo com 
as federações de modo a não afetar o calendário das mesmas, de modo que é preciso ter 

dade e não imposição por parte da FESPORTE. Tal apontamento foi 
Jorge Davi, presente na 

reunião, bem como pelo Presidente Renan Moresco Pirath e Alziro Antônio Golfetto. Após 
, o Presidente colocou o a homologação ad 

esta aprovada pelos presentes. Em seguida o Presidente 
o pedido de renúncia ao cargo de Conselheiro feito por Marcelo 

Regimento Interno deste 
lido e homologado pela plenária. O Presidente 

Catarinense de Jiu-Jitsu e 
concessão do Certificado de 

. Ato contínuo passou a palavra aos relatores 
, sob relatoria do Conselheiro 

parecer concluiu pelo indeferimento do pleito, uma vez que foi 
apresentada uma certidão positiva de débitos com o município de Jaguaruna, sede da 
entidade. O parecer foi colocado em votação e aprovado pelos presentes. Federação 

, sob relatoria do Conselheiro Alziro Antônio 
concluiu por diligenciar a proponente, uma vez que não apresentaram 

entidade do último exercício e 
tividades relacionadas à área esportiva no ano em curso, 

conforme previsto na Resolução que disciplina a matéria. O parecer foi colocado em 

Alexandre Rodrigues Badotti e Selvino Anderson Jr  
parabenizaram  a todos os envolvidos na organização da Comenda. Por fim, não havendo 
mais nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente 

agradeceu a participação e a contribuição de todos os 
presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata por esta Secretária-

, a qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes. 

ANGELA HELENA ALVES 

Executiva do CED 
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Jeferson Ramos Batista 92 

José Acco Júnior 93 

Júlio César da Silva Castro94 

Luciano Goulart 95 

Mauro Luiz Johann 96 

Oumar Cassol 97 

Renan Souza 98 

Sandro Renato de Araújo 99 

Selvino Anderson Jr. 100 

Sérgio Ozelami 101 
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Júlio César da Silva Castro 

Florianópolis -SC 
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